

ARGAMASILLA DE ALBA

'LOS ACADÉMICOS' LO CELEBRARÁN EL 18 DE ESTE MES

Sancho Panza y Vicente Calatayud, protagonistas del juicio crítico literario

Con motivo del cuarto centenario del fallecimiento de Cervantes, que actualmente se está conmemorando, Los Académicos de la Argamasilla tienen previsto celebrar el próximo 18 de junio uno de sus afamados 'juicios críticos literarios'. Este año el rotagonista es

Sancho Panza y lo expondrá el catedrático de neurología y cirujano de la misma especialidad, componente, entre otras, de la Real Academia de Medicina de España, Vicente Calatayud Maldonado, actualmente residente en Zaragoza, aunque originario de Ciudad Real.

LANZA
CIUDAD REAL

En cuanto al defensor, lo será Francisco González de Posada, ilustre catedrático de Física Aplicada de la Universidad Politécnica de Madrid, correspondiente también, entre otras importantes instituciones, a la Real Academia de Medicina de España.

El papel de "caballero acusador o fiscal" lo desempeñará José María Rivera Hernández, el cual, actualmente, ostenta el cargo de fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Aragón, informa el Ayuntamiento.

Por otro lado, como presidente de honor del tribunal actuará Guillermo Fatás Cabeza, catedrático de Historia Antigua de la

Universidad de Zaragoza, miembro de la Real Academia de la Historia y exdirector del periódico Heraldo de Aragón.

El acto, al igual que todos los anteriores, tiene prevista su celebración en el emblemático patio de la Casa de Medrano, edificio que alberga la famosa Cueva donde la tradición sitúa preso a Cervantes. □

ALMAGRO



CONTRATOS DEL PLAN DE EMPLEO LIMPIAN TEJADOS DE LOS EDIFICIOS MUNICIPALES.

Colocar el nuevo empedrado de la calle San Francisco, pintar la Plaza Mayor, arreglo de acerados, limpieza de jardines... son algunas de las actuaciones que se desarrollan desde finales del mes de marzo en Almagro. El pasado 18 de abril, 30 personas más se sumaron a la otra treintena que ya trabajaba, adscritos al Plan Extraordinario de Empleo, en los servicios de obras y jardinería del Ayuntamiento de Almagro. Una de las cuadrillas trabaja en la limpieza de tejados de edificios municipales. Su primera actuación ha sido en la iglesia de san Agustín. El deterioro se debía fundamentalmente a la palomina, excremento de las palomas que ocasiona graves perjuicios donde se asienta y al paso del tiempo.



PORZUNA

2 alumnos de la UP, premiados en los certámenes del Día del Participante

Los porzunegos Sergio Hervás y Nerea Ormeño se han alzado con dos de los premios del Certamen de Relatos Cortos Día del Participante de las Universidades Populares de Ciudad Real, que concede la Diputación Provincial y que serán entregados el próximo 21 de mayo en Miguelurtura. Sergio Hervás, que asiste al

curso de la Danza del Corpus de la Universidad Popular de Porzuna, ha sido el vencedor de la categoría juvenil con su trabajo 'La vida es música'. Nerea Ormeño, alumna del curso de inglés, ha conseguido el segundo premio en la categoría infantil con el relato 'Un sueño para recordar', informa el Ayuntamiento.



Fiestas en la pedanía Las Tiñosillas

El buen ambiente fue la nota característica de las fiestas celebradas el fin de semana en la pedanía porzuniaga de Las Tiñosillas en honor a la Virgen de Fátima. Niños y mayores disfrutaron de las diferentes actividades organizadas por el Ayuntamiento de Porzuna y la Finca La Ilusión en unas

fiestas que en todo momento estuvieron muy animadas, a pesar del frío y de la lluvia que cayó en algunos momentos. Personas de Porzuna y de otras pedanías se acercaron para compartir con sus vecinos estas emotivas y familiares fiestas en las que no faltaron los juegos populares. (en la foto)

ALMADÉN

Caída del paro

Almadén ha registrado, por segundo mes consecutivo, una bajada del paro. De febrero a abril, la bajada del número de parados en la localidad es de 36 personas lo que representa un 4,28%, informan fuentes municipales. El alcalde Siro Ramiro ha señalado que "esta bajada se debe a la puesta en marcha del Plan Extraordinario de Empleo puesto en marcha por el Gobierno de Castilla-La Mancha junto a la Diputación de Ciudad Real y el Ayuntamiento". Para el regidor "las nuevas políticas de empleo y el esfuerzo de las tres administraciones empiezan a dar sus frutos" mientras espera que, esta tendencia de bajada del número de desempleados "continúe en los próximos meses".

Ayuntamiento de Argamasilla de Alba (Ciudad Real)

ANUNCIO

Por Resolución de Alcaldía, de fecha 25 de abril de 2016, se acordó someter a exposición pública el proyecto del **Plan de Ordenación Municipal de Argamasilla de Alba** (Ciudad Real), al objeto de que en un plazo de sesenta días, a contar desde el día siguiente al de publicación del presente anuncio en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, se pudiera examinar el mismo y formular alegaciones por cualquier persona.

El proyecto del Plan se encontrará depositado para su consulta pública en las dependencias municipales de Secretaría.

En Argamasilla de Alba, a 26 de abril de 2016.

El Alcalde,
Fdo.: Pedro Ángel Jiménez Carretón.